



Sheinbaum quiere ir por la mayoría

ABEL MIRANDA

El Sol de Acapulco

CHILPANCINGO. La coordinadora de la defensa de la *Cuarta Transformación*, Claudia Sheinbaum, llamó a los militantes de Morena a trabajar intensamente para que en las próximas elecciones tengan las tres cuartas partes en el Congreso de la Unión para reformar la Constitución e implementar la elección popular de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

“Ya se democratizo el Poder Ejecutivo, tenemos un Presidente como nadie en el mundo, pero tenemos un poder que sigue siendo el reducto de unos cuantos intereses y también de unos cuantos delincuentes, ese es el Poder Judicial. Vamos por las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y de la Cámara de Senadores para reformarlo”, comentó Sheinbaum en su evento en Chilpancingo, Guerrero.

La coordinadora de la defensa de la *4T* criticó las declaraciones que recientemente hizo el expresidente Vicente Fox quien dijo que los programas sociales se entregaban a los flojos que ya no cabían en la política ni en el país, a lo que Sheinbaum respondió que el gobierno de López Obrador logró que 12 millones de adultos mayores reciban una pensión digna.

“Antes los gobernantes promocionaban que en México se podía obtener mano de obra barata y pedían venir a invertir a los empresarios, hoy, los salarios son dignos”, destacó la morenista.



REFORMA

LA CUATROTÉ quiere reformar el Poder Judicial